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赚近千万币，吃10多块面太贵

——大鱼成都27岁最高浮盈1000w

。区块链技术呈螺旋式上升，数字货币只是其表现形式之一。我们的信仰是区块链
。

我2019年入市，老公比我早两年。他算是这个圈子里的KOL(关键意见领袖)。喜欢
分析币圈的技术方面，有一些金融知识。他不是一个完全的投机者。

我们校长加起来大概三万块钱。从2017年到现在，最高收入达到了1000万，但是
炒家的身份却很相似：币圈挥金如土，平日补。我们甚至觉得10块钱的面在外面很
贵。。通常的娱乐方式是出去看电影。说到生活消费，目标是我们自己的工资。

币圈有很多屌丝，都是生活中不幸福的人。2017年，我们在深圳工作，一线城市的
房价真的高不可攀。我们可以&#039；我甚至不考虑工资。。当时我老公刚进币圈
的时候在追牛市，3万的本金很快变成了200多万。但是在币圈的某一天，在世界的
十年里，迅速下降到几十万。这几年我们做了10多次过山车，有起有落。5.第19，
我们拿回了200万左右的利润，所以体验很正常。我们在币圈赚的钱，就像一阵强
风吹来，吹来吹去。

房产证，受访者提供的照片

2019年，我们回成都，买了第一套房子。在那时我们还没有&#039；我还没有兑
现硬币。第一套房子的钱收了。那时候我们的心态就是什么都不要，贪便宜。后来
花了300万左右在成都买了一套公寓和一套房子。这个时候我更关注房子的质量和
小区的环境。。当大部分同龄人还在为首付发愁的时候，我们在30岁之前就有了这
些二线的资产，生活会很平静。这里面有很多运气成分。

收益图

受访者提供的照片在钱币圈开始的时候，我们处于囤积钱币的阶段。。我们在平台
小程序上挖掘。牛市挖矿很赚钱，一两天就能收回几万本金。后来一些大老板以上
亿美元入驻矿业，基本瓦解了矿业，形成了垄断。其实币圈这几年发展很快。华尔
街几十年积累的金融玩法没几个月就登陆币圈了。再加上国家层面的监管，这个圈
子正在向良性方向发展，规则已经建立，投机者可能会减少。
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金融市场是人性的练兵场。很多玩家，尤其是新嫩韭菜。认为手中的货币涨了就是
经济领域的革命，跌了就是庞氏骗局。我们日常生活的状态就是上班，下班后炒币
，研究玩币的策略和套路，看项目书。我可能会赚1亿，而且我赢了。不要离开这
个领域。它已经成为我生活的一部分。。我们愿意与区块链技术一起成长。当然，
我们不会辞掉工作，这是比较稳定的收入来源。

新手想入市，千万不能借钱炒币，更不能种马。如果它&#039；赌博，这&#039
；一切都与人有关&#039；到底是谁的心。

带我入圈的大哥，

熊市找算命的问涨跌

——左左和北京&#039；s30岁最大浮盈50w

币圈是一个把人性放大很多倍的马戏团。它24*365一直在路上跑。。只要赌场还开
着，就会有赌客，狂欢永远不睡觉。

2017年的一次鸡尾酒会上，涛哥跟我们聊了一个叫数字货币的东西。在当时，这是
一个新概念。现在听到这个词你可能不会惊讶。但是我在四五年前听到过这样一个
词，有人告诉你，可以乘以几倍。毫无疑问，你会认为这是一个骗局。

不久之后。当年9月4日是币圈标志性事件。七部委联合打击区块链泡沫。货币灾难
从天而降。未来几年，货币投机者将被连根拔起。但没过多久，数字货币开始了新
一轮的蒙眼热潮。到12月份，涛哥已经积累了数千万的收入，明智地离开了传统的
互联网，转向了区块链的一家公司。此时此刻我想仔细研究一下数字货币。最后，
我认为这是一个大概率的郁金香骗局。这可能是本世纪最大的经济泡沫，但即使泡
沫破裂，也足以在世界金融史上留下传奇。同I

对话，照片由受访者提供

作为一个科技公司的年轻人，我立志要做一个时代的弄潮儿，于是投资了5万元，
成为币圈的亲身体验者。

dogecoin最近火了，我经常在热搜上徘徊。其实四年前就有了。在那时我也研究
了它的白皮书和背景。和dogecoin创始人一样，我觉得这个东西简直太搞笑了。
当时在dogecoin的价格好像只有一两毛钱。许多人没有&#039；t买的，但是挖矿
的时候给了平台。最近doge暴涨。许多人记得他们仍然有许多人忘记了他们的钱
包密码。
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币圈还是很有意思的。当时买了公链币，最高收益增长10倍，但是我们认为天上10
00倍就是极限了。与股市不同的是，币圈可以分析一只股票的PB和PE值推导出股
票价格的合理区间。抛硬币是建立在共识的基础上的，就像一千个人说玫瑰象征爱
情，那么玫瑰就真的和爱情有关。共识是什么？有时候是空气。

熊市期间，共识被打破，我最低50万的收入不到1万。

涛哥经历了熊市，所以我们骑摩托车去柬埔寨放松一下。受访者供图

最近出现了新一波的炒币潮。我们公司有个炒币团，我看着几天就从300涨到了20
00。有很多科技大亨，也有很多年轻人。。很多新人一到就签约，梦想着发财，结
果被两头炸。他们还叫嚣着要把炒币团的名字改成&quot虚拟币维权团&quot。想
出各种精彩的维权点。在我看来，这是一群不成熟的投机者和赌徒，渴望不劳而获
。对他们来说币圈可能是个黑洞。

币圈有各种生活形态。当时给我介绍圈子的涛哥，觉得牛市暴涨，跨阶层，做各种
投资，周游世界。熊市期间非常低迷，大规模盈利消失。甚至跑到算命老师那里问
人家币圈会往什么方向发展；一句话就能在币圈引起不小的震动。这是一个充满各
种毒蛇和野生动物的丛林。一个态度不好的人是不可能成为万兽之王的。

我想和一个新的硬币玩家聊天。

——何文深证，26岁最高浮盈

马斯克是闯入者，币圈的这波牛市和去年的新冠肺炎疫情关系太密切了。

我一开始是个投机者。2017年12月，比特币单价超过2万美元。。当时真的被这个
价格吸引了，但是真正的炒作是从2018年3月开始的，当时收费5万左右，第一次
玩的时候也没碰过比特币。对于小散户来说，它的价格偏高，波动比较平稳。一天
涨10个点。币圈不会满足，主要是买假币。。

2018年下半年，我们遇到了大熊市。当时我手里的三张假币都被切了一半，有的跌
了90%。最坏的情况下，5万元的本金只有4000元。后来在区块链一家传媒公司工
作，和一些同事聊天，慢慢学会了一些操作。。到今年最高浮盈100万左右，5.19
币圈血洗的时候，一天就亏20万，其实挺难受的。

BTC18年来首次上涨10个点。受访者提供的照片[XY002][XY001]炒币是一个不稳
定的行当。。硬币圈是如此的起伏不定，我不能&#039；每隔一段时间，我都会情
不自禁地瞥一眼站台。关注价格和k线，研究方向是否反转，是否会亏损，是否止
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损止盈。睡觉的时候可能会有波动，单子会被清空。

以前我退房的时候，晚上会醒两三次。一次在3o&#039；钟，另一个在5点&#039
；时钟。这是一种生理应激反应，不需要闹钟。感觉这几年头发变白了，掉了很多
。

炒币者自嘲

去年疫情期间，很多国家放水。。为了抵御通货膨胀，很多人进入了币圈。再加上
马斯克的号召力和与各种庄家的舆论博弈，市场情绪十分浮躁。作为一个老韭菜，
还是想和打算入市的人聊聊。——

投资就是在意识和意识的边缘赚的钱。。如果你一进入游戏就翻倍了，不要&#039
；不要认为那是你的能力，你可能是幸运的。如果你不&#039；不了解行业，不总
结行业规律，不提高自己的认知水平，你拿到的钱肯定会亏钱。就像我18岁的时候
，总体上还是亏了很多钱。

同时也希望每一个炒币者都能冷静的经历牛熊。唐&#039；当熊市到来时，不要惊
慌。这是买入的好时机。大部分投资本身就是赚高买低卖的差价。规则。

最重要的是不要碰任何基金和传销。这些东西危害太大，随时可以逃的平台才是最
大的风险圈，一定要通过正规渠道。

(应采访对象要求，文中人物使用化名)

-End-

《4》币圈集体崩盘，币圈前途如何？

最近，&quot货币圈的集体崩溃&quot引发网友热议，网上更是一片哗然。那么，
币圈的未来将何去何从？我觉得有三种可能。第一种可能是迎来强监管。因为现在
的虚拟货币市场是不规范的这导致了马斯克可以随意操纵市场。第二，泡沫破裂。
随着主要上升趋势结束并开始下降，人们&#039；美国人对虚拟货币的热情也会大
打折扣。三是继续维持现状，不涨不跌，继续收割韭菜。那么具体是什么情况呢？
我&#039；我在这里与你分享我的观点。

1。强监管

第一种可能是迎来强监管。这一次，虚拟货币遭受了国内政府的强力打击。接下来
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的几年，因为总是涨涨跌跌，导致很多人被清算，财产损失。为了防止更多的人平
仓政府选择了雷霆斩首的方式。未来中国参与虚拟货币交易的人会越来越少。如果
马斯克&#039；如果美国的市场操纵受到监管，他将被抓住说话，甚至被罚款十倍
。

以上文章内容是我对这个问题的看法，纯属个人观点。，仅供参考。如有不同意见
，可在评论区留言，共同探讨。

&quot；吴&quot懂币圈数字货币——加密龙卷风

The&quot；山东&quot币圈崩塌，未来币圈何去何从？

币圈崩了。未来币圈很难再回到当初的火爆场面。没有多少人会进入这个市场投机
，很多加密货币会消失。

加密货币诞生后，由于人为炒作，价格飙升，尤其是比特币，已经涨到上万。许多
人想一夜暴富。，进入加密货币投机市场，购买大量加密货币，希望一夜暴富，但
是很多人还没有&#039；t还没来得及暴富，崩盘先来了，币圈一夜之间损失惨重
。很多人都跳槽了，币圈崩了，上了热搜。

以比特币为首的加密货币的未来成为很多人的疑问。

三、加密货币暴跌，市场将逐渐萎缩未来会有大量的加密货币消失。

加密货币流行后，很多人发行各种空气币赚钱。这些空气币不值钱，背后甚至没有
实际项目。所以在币圈暴跌的时候，这类货币的价格不断上涨。弯下身一些加密货
币甚至已经被清算。未来很多加密货币会消失在币圈里，人们再也看不到。

币圈的崩盘，让人们清醒地认识到，币圈不适合投资，以后也不会发展。如果对此
有其他看法，欢迎留言讨论。关于&quot齐&quot币圈？

如果你刚入坑币圈，准备入手数字货币，不要&#039；别急，静下心来看看下面的
内容，相信对你有帮助。

1。什么是数字货币钱包

？
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很多人说数字货币钱包是用来存放数字货币的。一般来说，这种理解没有问题，但
实际上数字货币货币不是用数字货币包装的，而是用密钥(私钥和公钥)包装的。工
具，带钥匙。，您可以控制相应地址的数字货币。使用钱包中生成的数字货币支付
地址，可以接受他人转给你的数字货币，也可以转移自己拥有的数字货币。送给别
人吧。外行人&#039；用美国的术语来说，它可以理解为一种用于存储和交易的数
字货币。

二。数字货币钱包的结构

1。地址：

钱包地址是用于转账的字符串。钱包地址可以理解为银行卡号，可以告诉任何人。
。任何知道你钱包地址的人都可以把数字货币转移到你的钱包地址。不同的数字货
币地址不一样，比如eos和btc的地址就不一样。

2。私钥

私钥基于用户环境中的随机因素。由加密算法生成的随机数。可以看作是银行卡密
码。对于每笔交易，付款人必须签署私钥和由私钥生成的签名。

3。公钥

公钥由私钥生成，并与私钥成对出现。公钥可以计算出地址。，主要用于生成地址
。

4。密码

创建钱包时，需要设置密码。密码的主要用途有：1。转账时的支付密码；2.导入钱
包时，您需要验证密码。密码是用户主动设置的，但比私钥安全多了。。密码主要
起到双重保护的作用。

5。助记符

助记符是私钥的另一种表现形式。这个函数相当于私钥。助记符一般由12-15个或
更多的英语单词组成。可以通过助记符找到私钥，找回钱包。因此助记符非常重要
，大多数钱包都会提示用户备份助记符，以便找回钱包。

三。数字货币中钱包的分类

                                    6 / 9



智行理财网
圆形硬币研究报告

大致可以分为两类：热钱包(线上钱包)和冷钱包(线下钱包)

(1)热钱包：

又称网上钱包，包括轻钱包和重钱包(全节点钱包)。需要保持在线的钱包可以直接
交易。

1。轻钱包：

它不存储完整的区块链，只存储与自身相关的数据。它的尺寸很小。，可以在手机
、电脑、网页等上运行。

优缺点：不占用内存，支持多种数字资产，用户体验好，新手快，但交易验证有点
慢

2。重型钱夹(全节点钱夹)

它维护所有区块链数据。，完全去中心化，并同步所有数据。有了更好的私密性，
可以在本地验证交易数据的有效性。

热钱包的优缺点：私密性更好，信息验证更快，但每次使用前需要同步数据，占用
大量硬盘空间。，不支持多数字货币交易。

(2)冷钱包：

冷钱包是不联网的钱包，也叫离线钱包；比如专业的硬件设备，或者把私钥(助记符
)写在纸上。

1。硬件钱包

硬件钱包使用专业硬件存储数字货币，将数字资产的私钥存储在芯片中，与互联网
隔离，即插即用。

2。纸质钱包

将私钥写在纸上并存储，然后删除

。
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冷钱包优缺点：相对安全，但是创建钱包和交易比较麻烦。新手很难操作。钱包价
格比较贵，一般几千到几万元不等。如果你不&#039；如果你没有很多数字资产，
你可以忽略它。

四、如何选择数字货币钱包？

轻钱包使用起来更简单方便，一般支持多种货币，一般适合币圈新手或者交易量和
存储量小的用户。比如极客钱包()

硬件钱包不联网，安全性更高，但操作相对复杂。，一般适合交易量大，存储容量
大的用户。

五、使用数字货币钱包时的注意事项

1。请妥善保管您的密码。一旦失去，你可以&#039；再也找不回来了。但是，您
可以使用助记符来重置密码(前提是您已经安全地保存了助记符)。。

2。保管好私钥。私钥的拥有者才是比特币的真正拥有者。

3。保持记忆。一旦有人得到助记符，他们就可以转移钱包里所有与助记符对应的
区块链资产。

&quot；boh&quot和&quot硬币圈&quot钱圈又想出了新花样。投资者应如何增
强风险防范意识

互联网投资是金融领域的一种新型投资方式，也是一种投资风险较高的投资方式。
由于监管和政策的不确定性以及互联网借贷平台的财务能力、管理能力、风险控制
能力带来的不确定性，会导致投资收益甚至本金风险。

防范互联网投资金融风险最好的办法就是不参与！

《9》未来币圈会随着政策监管消失吗？未来几年币圈会如何发展？

不是，因为比特币本身的发行是去中心化的，只是为了方便一些跨境汇款或者交易
。再加上它的成本相对较低。。比特币发布十几年了，发展似乎越来越好。每个人
&#039；s对比特币的接受度也在提高，最近比特币的价格也在波动。焦虑，先是
经历了4万美元关口，然后迅速开始回落。气温突然飙升。价格波动还是很大的。
这需要很大的心理承受能力才能接受，所以内心需要强大。
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&quot；拿起&quot虚拟货币暴涨暴跌。你对币圈的风险了解多少？

虚拟货币崩盘时，显然，影响范围非常广泛。最初是比特币崩盘导致的。然而，随
后的以太坊和dogecoin之类的热潮打消了所有人&#039；美国的担忧，于是当时
大量资金被融入虚拟货币市场，而现在，大量虚拟货币暴跌。我认为最根本的影响
是资金的出逃，所以我跟大家探讨一下虚拟货币背后的涨跌。

三、你怎么看待虚拟货币？

首先，在目前的状态下，虚拟货币基本都是扯淡。因为很少有国家会承认。当然，
也有一些国家开始发展自己的数字货币，虽然数字货币在某种程度上和虚拟货币具
有相同的功能。但说实话，他们的目标完全不同。虚拟货币最重要的是避险和投资
，还有洗钱的功能。
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